

Fakultätsratswahl 2023

Fakultät 1



Katharina Schottorf

3. Mastersemester

M.Ed. Sonderpädagogik

1. FR Geistige Entwicklung; 2. FR

Lernen; Fach: Deutsch

Ich heiße Katharina und bin 24 Jahre alt. Ich wohne seit 5 Jahren hier im wunderschönen Heidelberg. Ich bin ein offener und aktiver Mensch und setze mich gerne für andere ein. Ich bin bisher sowohl in der Fachschaft als auch im Fakultätsrat aktiv gewesen und möchte mich auch in den nächsten Semestern für EUCH als Studierenden der PH Heidelberg einsetzen.

Ich bin mittlerweile das zweite Jahr im Fakultätsrat und da mir die Arbeit großen Spaß macht, möchte ich mich nun für ein weiteres Jahr aufstellen lassen.

Gerechtigkeit und Fairness sind für mich grundlegende Werte für Zusammenarbeit. Dafür möchte ich mich an der PH einsetzen, damit sich jede*r hier wohlfühlen und es zu einer produktiven Zusammenarbeit kommen kann. Die Belange und Wünsche von Euch als Studierenden liegen mir am Herzen und ich möchte sie gerne gegenüber den Dozierenden im Fakultätsrat vertreten.